

ひのかげ近未来会議

10月4日(金)に中学校で開かれた「ひのかげ近未来会議」に6年生が参加しました。中学校では、郷土日之影町の様々な課題と向き合い、地域の方々との協働しながら、その解決方法について主体的に探究する学習に取り組んでいます。中学3年生がその成果を発表する様子を6年生は直に見ることができました。6年生は、身近な地域の課題を真剣に深く考える先輩の姿から、大きな刺激を受けるとともに、自分の未来の姿と重ねながら話を聞くことができました。大変有意義な時間となりました。

【児童の感想】

近未来会議では、最初、うどんのことについての発表でした。分かったことは、中学生が特産品を売ることによってイベントをより楽しく盛り上げるということです。普通のうどんよりも、お茶を入れたうどんの方がおいしいということで、ぜひ食べてみたいと思いました。

2つ目の発表は、平底公園の自然の豊かさを生かすためのアイデアについての発表でした。アスレチックを作ったらいいという案が出ましたが、わたしもその意見がいいなと思いました。アスレチックの遊具では特にブランコやトランポリン、ジャングルジムが希望として多かったです。私も、大きいマットの後ろにトランポリンがある遊具がほしいと思いました。そして、天翔大橋からバンジージャンプができる場所をつくるという提案もできました。私は、バンジージャンプは怖いけど、一度跳んでみたいと思いました。

近未来会議を見て、中学3年生になったら私もこういうことをするんだと改めて実感することができました。中学3年生になったら私もがんばりたいです。

稲刈り・脱穀体験

10月1日(火)、6月に苗を植えた田の稲刈りを高橋健様、甲斐善市様の指導のもと5、6年生が行いました。今年は実りもよく、児童が手刈りで稲を刈った後、5束ほどを一つにまとめて、かけ干しにしました。最近では手刈りする農家もほとんどないので、貴重な作業体験となりました。また、バインダーを使った機械刈りも一部体験させていただきました。

稲刈り後、季節外れの雨天が続く、乾燥が危ぶまれましたが、高橋様のお手入れのおかげで、月末には無事脱穀をすることができました。

今後は、精米をし、家庭科の調理実習で使用したり、各家庭に配付したりしていく予定となっています。

指導して下さった高橋様、甲斐様をはじめ、「水土里ネット高千穂」等、関係機関の皆様のご支援、ご協力に深く感謝いたします。本当にありがとうございました。

【稲刈りの様子】



【脱穀の様子】



町音楽祭・作品展



10月25日（金）に日之影中学校体育館にて、「学校と地域をつなぐ小・中学校音楽祭」、25～27日には宮水小学校体育館にて「小・中学校作品展」が行われました。

本校の合唱曲は「ぼくのハーモニー」、合奏曲は「虹」でした。前日には、大きな虹が高巣野に架かり、子ども達を後押ししてくれているかのようなようでした。

当日は大きなステージで緊張もあったと思いますが、堂々と元気よく、美しい歌声や音色を聞かせてくれ、胸が熱くなりました。すばらしい発表でした。

それぞれの学校の発表の後に「村上三絃道（津軽三味線）」によるスクールコンサートがありました。三味線の体験コーナーあり、青雲橋音頭の踊りありと楽しい時間を過ごしました。

午後からは宮水小学校へ移動し、作品展へ。自分の作品を確かめたり、他校の小学生のすばらしい作品や中学生、一般の方々の繊細で、優美な作品をじっくりと鑑賞したりしました。



【今後の予定】

【11月】

- 3日（日）文化の日（祝日）
- 4日（月）振替休日
- 6日（水）～8日（金）修学旅行（6年）
- 7日（木）秋の遠足（1～5年）
- 13日（水）避難訓練（火災）
- 18日（月）学校支援訪問
- 19日（火）ふれあいクラブ活動
（竹でっぼう、グラウンドゴルフ）
- 23日（土）勤労感謝の日（祝日）
- 27日（水）みやざき学力調査（4年）
- 29日（金）参観日（午前）

【12月】

- 4日（水）学校運営協議会※予定
- 12日（木）職場体験学習（5，6年）
：宮水小学校
- 19日（木）読み聞かせ会※予定
- 24日（火）終業式

